
TA Thiemann stellt kurz sein Gespräch mit der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben 
(BIMA) in Oldenburg vor. Zusammenfassend kann gesagt werden, dass die 
Baugrundstücke weiterhin zum Kauf angeboten werden mit dem Hinweis auf eine 
vorhandene Bodenbelastung. Die Grundstücke sollen in Zukunft regelmäßig von einer 
Vertragsfirma der BIMA gepflegt werden. RM Buss beantragt, den TOP zurückzustellen 
und eine Ortsbesichtigung im Hochsommer in voller Belaubung durchzuführen und in 
der SV hierzu detailliert die Pflegemaßnahme darzustellen. 
 
Diesem Vorschlag wird zugestimmt. 
 


